Madrid, 29 de julio de 2011

Sra. Helen Darbishire Directora de Access Info Europe Coalición Pro Acceso

Estimados amigos:

En la mañana de hoy, el Consejo de Ministros ha aprobado el Anteproyecto de Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública. Os adjunto el citado texto para vuestro conocimiento y, naturalmente también, para vuestra colaboración y crítica.

Desgraciadamente la tramitación parlamentaria de este Proyecto de Ley no será posible en esta legislatura, conocida la convocatoria de elecciones para el 20 de noviembre que el Presidente ha hecho pública hoy mismo. Sin embargo, la andadura de esta Ley es ya irrevocable y con toda seguridad formará parte de los primeros proyectos que serán tratados en la legislatura que se iniciará a comienzos del próximo año 2012. En gran parte, esa andadura la habéis iniciado vosotros y ha sido sin duda vuestro impulso el que ha hecho posible su aprobación. Sigo a vuestra disposición plenamente y me gustaría que pudiéramos celebrar una reunión pasado el verano para comentar este proyecto y para conocer vuestra opinión.

Nos pondremos en contacto a lo largo del mes de septiembre y, hasta entonces, aprovecho para saludaros con todo afecto,